



LA CHASSE AUX AGT EN CROISSANT

LES PÂTISSERIES ERHARD SONT EN TÊTE DE LA CHASSE AUX AGT EN CROISSANT. LEUR ASSORTIMENT DE PÂTISSERIES EST TRÈS ÉTENDU ET LEUR PRODUIT EST TRÈS APPRÉCIÉ.

Le croissant est un produit phare de la pâtisserie française. Erhard, leader du marché, propose une large gamme de croissants, de la traditionnelle brioche au croissant aux fruits rouges. L'entreprise a récemment introduit le croissant aux fruits rouges, un produit qui a été très bien accueilli par les consommateurs. Erhard continue d'innover et de proposer de nouveaux produits pour répondre aux attentes des consommateurs. Le croissant aux fruits rouges est un produit qui a été très bien accueilli par les consommateurs. Erhard continue d'innover et de proposer de nouveaux produits pour répondre aux attentes des consommateurs.



Erhard fait la chasse aux AGT aussi bien dans ses brioches que désormais dans son assortiment de pâtisseries.